



## Journée Nationale de l'Innovation

publié le 03/03/2016

### Le collège Gérard Philipe dans le TOP 30

Le collège Gérard Philipe est retenu dans le TOP 30 parmi plus de 430 actions candidates sur toute la France pour ses innovations en matière d'éducation. Il participera pour la deuxième fois à la Journée Nationale de l'Innovation, à Paris, le 30 mars 2016.

En 2014, c'est tout le travail réalisé en faveur de l'ÉVALUATION POSITIVE qui avait retenu l'attention du Ministère de l'Éducation Nationale.

Cette année, c'est le Livret Unique, l'Objectif : LUnE qui est sélectionné.

Pour en savoir plus, <http://www.education.gouv.fr/cid56374/journees-de-l-innovation.html>

Lors de la Journée Nationale de l'Innovation, différents Prix seront remis, notamment le Prix du Public, qui est un vote en ligne à l'attention du grand public. Le vote est ouvert à partir d'aujourd'hui jusqu'au 30 mars.

Alors, si vous soutenez l'action du collège,  
allez sur le site <https://edu-sondage.ac-versailles.fr/index.php/451488>  
et VOTEZ pour l'action n°6  
Objectif : LUnE  
pour le LE COLLÈGE GÉRARD PHILIPPE DE NIORT !

Merci de diffuser très largement ce message !